

## **Studierendenrat Uni Bremen**

beschlossen in der Sitzung vom 10. April 2024 mit 9/2/4

### **Einführung der Campus Karte an der Universität Bremen**

Die studentischen Mitglieder im Akademischen Senat, Verwaltungsrat im Studierendenwerk und der Allgemeine Studierenden Ausschuss (AStA) werden beauftragt, in ihren jeweiligen Gremien eine Vorlage zur Einführung einer "Campus-Karte" einzubringen sowie sich weiter für deren Einführung einzusetzen. Diese Campus Karte soll die bisher getrennten Karten (Mensa-Karte, Bibliotheksausweis, Semesterticket und Studierendenausweis) nach dem „Eine-Karte-für-alles“-Modell in einer einzigen, multifunktionalen Karte vereinen. Zudem soll die Campus Karte auch digital verfügbar sein.

### **Introduction of a Campus Card at the University of Bremen**

The student members of the Academic Senate, the Administrative Board of the Studierendenwerk and the General Students' Committee (AStA) are instructed to submit a proposal for the introduction of a "campus card" to their respective committees and to continue to campaign for its introduction. This Campus Card should combine the currently separate cards (canteen card, library card, semester ticket, and student ID) into a single multifunctional card following the "one card for everything" model. Additionally, the Campus Card should also be available digitally.